

El equipo encabezado por el instructor kiosanin Luis Bermúdez Morales, segundo dan en karate tradicional coreano de la comuna de La Cruz, tiene junto a su equipo un nuevo desafío deportivo internacional.

Se trata de un campeonato que se realizará en Curazao, isla del Caribe, conocida por sus playas ubicadas en ensenadas y sus extensos arrecifes de coral. Su capital es Willemstad, lugar donde se llevará a cabo la competencia de artes marciales.

Anuncio Patrocinado

De esta manera los apoderados y la academia de karate están realizando distintas actividades para reunir fondos para gastos de estadía y pasajes para la delegación que viajará.

Por eso, están organizando un plato único y un bingo en la cancha Jocelyn de Pocochay fijado para el 11 de junio.

La invitación es a participar en estas actividades y colaborar. Cualquier duda llamar al 996667052

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Karatekas buscan reunir fondos para competir en torneo internacional



Karatekas buscan reunir fondos para competir en torneo internacional



Karatekas buscan reunir fondos para competir en torneo internacional

y tú, ¿qué opinas?